

はねの

Tone Town Hane-no-dai Community Association Bulletin

180号

元気で住みやすい街を目指して

羽根野台自治会 第21代会長 中野 賢三

令和6年度執行部&新任あいさつ

旧斎藤家の進捗状況

第52回羽根野台自治会通常総会 議決結果

フラワープロジェクト第4号花壇
(2024/5/2 撮影)

目次

令和6年度の課題と対策

羽根野台自治会長 中野賢三

元気で住みやすい街を目指して

「最近、友愛クラブへ入ったけど、雰
囲気もいいし、すごく楽しい」

近所のMさんが会うなりそう言っ
てきた。友愛クラブ代表の市村さん
によれば、今年度よりメンバーが6
人増えたそうだが、Mさんもその一
人。彼女のうれしそうな顔が忘れら
れなかった。

それにしても、友愛クラブは元気
だ。毎月、市村さんが活動計画を届け
てくれるが、それを見ると毎週月曜
日の活動内容がびっしり書き込まれ、
その充実ぶりがよくわかる。こう言
ったらメンバーに怒られるかもしれ
ないが、まあ、お元気なこと。
元気なのは友愛クラブに限らない。
笹川代表はじめ見守り隊のメンバー
(7人)も、雪が降ろうが雨が降ろう
が、毎日通学・下校時間になると、子
供たちの安全を守るため4カ所のバ
ス停留所へ集合。大半が後期高齢者

なのに、その表情や動きが生き生き
としているのだ。

このように友愛クラブや見守り隊
のメンバーが元気な理由を一言で言
えば、外へ出ていつも人に触れてい
るからであろう。

外部団体を含め高齢者対策チームの結成

一方、家の中に閉じこもりがちな
高齢者もおられることでしょう。特
に一人住まいの方は、外へ出て人に
会う機会が少なくなりがちなもの。
最近、羽根野台で孤独死された方が
出てしまいました。そうした悲し
い事例を出さないためにも、高齢者
をどう守っていくか。それは自治会
にとつての緊急課題です。

そこで、羽根野台地区の民生委員
(4名)、医療福祉生協いばらき「ひ
まわり」グループの代表、友愛クラブ、
フラワープロジェクト等が集まって



17名参加の下、熱心な議論が交わされた
第1回高齢者対策会議(5月19日)



つが子供対策です。小学校3校が利
根小学校に統合されてから1年が経
過、その間に通学バスの事故、不登校
児童が出るなどの問題が発生してい
ます。

現在の子供教育は、学校だけでな
く家庭や地域が協力してこそ成立し
ます。そのため、羽根野台自治会では、
見守り隊や地区の児童委員、学校の
地区委員などにお集まりいただき、
この問題に取り組んでいきたいと考
えています。

さらに、ネパール人の留学生対策
では、ゴミ出しや自転車運転に関す
るルールの徹底、そして彼らとの親
睦をいかに深めていくかなど、昨年
以上に力を入れて取り組んでいく覚
悟です。

いただき「高齢者対策チーム」を結成
(5月19日)、今後恒例的に会合を
重ねる中で、高齢者が何を求めてい
るかを知らると共に、そのうち自治会
としてできることから取り組んでい
きたいと考えています(写真右)。

子供対策及び外国人留学生対策の必要性

高齢者対策以外にもやらなければ
いけないことがあります。そのひと

こうした課題を解決していく中で、
住民の皆さんが「羽根野台に住んで
ほんとうによかった」と思えるよう
な街にしていくこと、ここにこそ自
治会の存在する意義があるのだと確
信しています。

元気で住みやすい街にする——
それが私たちの目標です。



今年度執行部のモットーは、「チームワーク・イズ・ザ・ベスト」です。

(写真左より) 小池副会長兼区長、永田副会長、籠谷会長代行、中野会長、高橋地域安全全部長、松本福祉文体部長、渡部会計部長、平野広報部長、齋藤総務部長、庄司生活環境部長

● 齋藤義夫総務部長

自治会の今年の課題は「高齢者子ども・留学生対策」と聞きました。優しい自治会ですね。皆さんが少しでも幸せに暮らせる羽根野台をめざし、協力していきたいと思っています。

● 松本愛子福祉文体部長

私でもまだ役立つ事があればと参加しました。皆様にもより一層の親睦を図り、楽しい日々を過ごしていただければと思いますので、いろいろお声をいただければ幸いです。

● 高橋正典地域安全全部長

26班の高橋正典です。今年度の活動計画のうち、①空き地の草刈り、②空き家対策を重点課題としています。諸課題完遂のため全部員(6名)で対処していきます。

● 平野春美広報部長

羽根野台に越してきて35年目、これまで自治会の活動にはどちらかといえど無関心でしたが、これからはアンテナを張り巡らせ一会員として頑張りたいと思います。

旧齋藤家の進捗状況

工事期間は6月上旬～7月中旬

区民センター隣りの齋藤家の問題については、土地建物の所有者(沢目宣子さん)から無償で譲り受けた後、解体舗装工事を行い駐車場を兼ねた「多目的広場」にするこ

とが第52回総会で承認されました。総会后、直ちに贈与契約書を交わし、松井司法書士(40班)を通じ法務局に移転登記の手続きを行った結果、4月末に「登記完了書」が届き、これで土地建物の所有権は自治会へ移転されました。

工事完了後、隣家との間に目隠し設置、また区民センター側の鉄柵の補修工事については、ボランティアグループ「里山の会(山岡詔二代表)の協力を得て行う予定で、すべてが完了するのは7月いっぱいになるものと思われま

その間約2か月間、駐車場が使用できないため、皆様にはご不便をおかけしますが、詳細については回覧等を通じてお知らせします。なお、完成後、駐車場の入り口はバス通り側、出口は従来の出入り口の一方通行にする予定です。



齊藤家庭先に立つ七夕飾り(フラワープロジェクト2019年6月30日)



お知らせ 夏祭りの8月10日(土) ※雨天中止

第52回 羽根野台自治会通常総会 議決結果

令和6年4月7日(日)、利根町

文化センターにおいて「羽根野台自治会第52回通常総会」が開催されました。

総会参加者は、書面表決票による

参加者883名と当日の総会出席者

79名を合わせて参加総数が962

名となり、総会成立定足数675名

(令和6年2月末現在構成員数13

50名の1/2以上)を満たしており、総会が無事に成立しました

また、各議案については質疑応答

をへて採決に入り、順次1号〜5号

議案まで全ての議案が可決・承認さ

れました(左の図表参照)。

なお、総会出席者による賛否は議

長の判断で、全ての議案とも挙手に

よる賛成状況を確認した上での表決

結果となっております。

今年度の羽根野台自治会は、5号

議案で承認された隣接する土地を駐

車場として、また多目的広場として

利活用していくことにより、人口減

少・高齢化・一人住まいの増加等、

様々な課題がスピードをあげて迫る

中で、会員の皆さまに夢と希望を与

えるような新たな施策を提言してい



第52回羽根野台自治会通常総会

くことが、今後の自治会にとって大切であると考えます。

この一年間、役員が一丸となり、

会員の皆さまのご意見もお聞きしながら、新たな自治会の姿を模索して

いきたいと思います。会員各位のご

支援ご協力をお願い申し上げます。

(籠谷育英会長代行)

第1号議案 令和5年度事業活動報告及び一般・特別会計決算報告案

賛成…多数(書面852票)+総会出席者
反対・棄権…31名

第2号議案 令和6年度事業活動計画及び一般会計予算案

賛成…多数(書面853票)+総会出席者
反対・棄権…30名

第3号議案 令和6年度役員推薦案

賛成…多数(書面853票)+総会出席者
反対・棄権…30名

第4号議案 羽根野台区 区長申請に関する件(案)

賛成…多数(書面852票)+総会出席者
反対・棄権…31名

第5号議案 区民センターに隣接する 斎藤家よりの不動産寄付に関する件(案)

賛成…多数(書面833票)+総会出席者
反対・棄権…50名

会員の動向

(敬称略)

入 会	チバ カリーナ	
	オスティナド	(3班)
	斎藤 秀一	(11班)
	石川 啓	(33班)
	村上 敬	(38班)
	伊藤亮佑	(33班)
	野口 歩	(2班)

訃 報	川又 覚	(3班)
	小久貫 進	(13班)
	横須賀 和三	(32班)
	安部 春香	(40班)
	根岸 隆	(6班)

謹んでお悔やみ申し上げます。

<会員状況>	令和6年4月末日現在
会員数	622世帯
非会員数	118世帯
自治会不参加	8世帯
世帯数	748世帯

発行/羽根野台自治会
責任者/中野賢三 編集/広報部



※ご意見ご要望がある方は、次のメールアドレスへ

「hanenodajichikai@gmail.com」

編集後記

自治会広報部として
広報誌の発行に携わる
ことになりました。
初めてのことに加え
わが家のノートパソコン
のキーボードが不具合
で文字入力には苦勞
してしまいました。さ
らには記事のレイアウ
トで悩みました。
次回の発行には自治
会のパソコンが導入さ
れるかしら。編集にあ
たり、素人の私には勉
強しなければならぬ
ことだらけです。皆さ
まのお力を借りて無事
に広報誌をお届けでき
たらと思います。(H)